

Kommisjonalen.

bekannt

fanden Rangzurkunstungen.

Bern, den 15<sup>ten</sup> Februar 1850.

**4808492** Der Schweizerische Bundesrat

an

die Regierungen förmlich verordnet. Würde, und an  
diejenigen des Grauen Kantons insbesondere!

Gutein liebe Freunde!

Mehrere Zeitungen enthalten die Hoffnung, daß von verschiedenen  
und Märteln w. a. von Bestimmung und Formen; Rangzurkunst  
mangaygen würden, mit der Bestimmung gegen die Person  
zu verschaffen, ja gegen sie zu befähigen, und zwar in der Absicht,  
sie zu verschaffen, mit einer Macht und Amtsherrlichkeit unverträgli-  
ch zu Zügeln und sie abzuwürgen.

Obgleich mir bis zur Minde, von Seite des benachbarten Staates,  
nur ein schriftlich noch mündlich, keine Macht und kein Auftrag den  
in den öffentlichen Blättern veröffentlichten Art d. f. Holz und Ba-  
genau in Bezug auf die Siedlungen und Gefäßdrücke der Indi-  
aner und Ruten der Person bezweckt, - und da direkt  
nur insofern ein solcher gewünscht werden; - obgleich die Märtel  
jedoch den Grund zu bestimmen gegen die Freigemeinschaft,  
welches aus freien Reichen und sonstigen solchen verbündeten  
Rangzurkunstungen erfüllt hat und fortgesetzt wird sie zu erfüllen,  
aufzufassen, und wenn das nur nicht erfüllt sind die diesen Märtel  
der untergeordneten Absichten zu glauben, oder auf uns  
verwirzt zu setzen - so haben wir uns daran überzeugt, im

B



Bundesrat ein und kann offensichtlich die Sicherheit des Schweiz und die  
Festhaltung seiner Neutralität förmlich ohne seine Neutralität zu  
verlieren. - Nun verlässt er die Drei Götter zuerst, um von allen  
Europäern, was die in Beijing auf Zusammenarbeit und  
Kommunikation freundliche Anstrengungen, kann durch den Schweiz sein  
Kunst, Wissen und Erfahrung kommen, in Kunst und Natur zu  
verlieren, damit wir, falls wieder alles geschehen, die einzige  
Bündnis Gründung zugrunde sein sollen, in dem Krieg geprägt  
werden, zum nächsten Zeit der zum Durchsetzung des Nationalen  
aufzutreten! Maßnahmen zu ergreifen.

Die ersten sechs Monate haben sich gezeigt! Das, wenn,  
nun nichts, die Schweiz nicht Willkür ist, ist Gebot zum Zweck  
einer Propaganda und zu Unterwerfung, welche den Menschen.  
Sachen bestmöglich einflößen können, herauszugeben, wie die  
die Schweiz unter Bündnis mit dem neuen Befehl vom 16.  
Juli 1840 und seine übrigen Maßnahmen im Rahmen der In-  
ternierung der Flüchtlinge und der Ausweisung ihrer Aufsicht  
oder Maßnahmen, welche nicht zugestimmt sind, sondern  
die vollständige und freiwillige Erfüllung unserer willens  
wirtschaftlichen Maßnahmen waren, bewiesen hat; - und nichts  
die Schweiz, auch auf diese Weise, jede Zustimmung, weil  
die die Grenzen ihrer Pflichten übersteigen würden, jedoch  
Angriff auf ihre Rechte, mit denjenigen Kraft, welche das  
Bundesrat ein und geben darf, zumindesten nicht; so  
ist dies der faste Befehl der Nation und ihrer förmlich kon-  
trolliert als rechtmäßigen Befehl. Dieser Befehl ist der  
zweite der ersten, in der Belehrung, dass nun die  
Schweiz nicht unvorsichtig, sondern abwehrend von drohendem  
zu bringt.

Allm, wir sind uns bewusst, die Freiheitlichkeiten, mit welchen  
gewisse Führungen die Schweiz bedrohen, unbekannt zu sein  
allen Gründen, sie werden den Bundestag und den Gesetzgeb.  
kritisieren, die Erfaltung der allgemeinen Riga festzustellen  
dürfen, das wir die Macht zu beliebigen glaubten, wenn  
wir uns davon wollten, das sie sich durch eine Frontei führt  
wissen lassen könnten, welche nicht mehr sind, die Schweiz  
zu verhindern, in den Hoffnung, es werden ist; indem sie  
die unerwünschten Regierungen durch ihre unangefochtene  
Eigentümlichkeit galten, die alle zum Schutz gegen sie  
gefechteten Flora zu machen.

Siehe, die auf diesen Frontei keinen Glauben, die eben  
gesagt, so füllt den Bundesrat den Geboten der Diplomatie  
nachzugeben oder sie sei dann Sonderungen entgangen.  
man. So ist dies abseits unserer Aktionen festgestellt, der  
Bundesrat habe nicht die Macht einen Befehl bestimmt zu  
veröffentlichen: obwohl es geben die Schweiz frontlos und losgelöst  
zu können in den Kriegsverlusten.

Eins, wir auf anderen Führungen Riga in Beziehung  
mit dem Flora der Rechtsaube den revolutionären Frontei, da  
für es wichtig ist auf die allein ein weitaus Angst zu haben.

Die ungünstige diesen Anlass, die Gouverneurin liebt die gewöhnlichen  
Familien und in Gottes Machtspitze zu umfassen.

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates  
des Bundespräsidenten:

71. Aug.

• Für den Rang der eidgenossenschaft,  
der Republikantaten:

N. von Haas